

Will Smith es aclamado en maratón de La Habana



La Habana, 18 nov (RHC) Bajo un fuerte sol, cielo nublado y temperatura de unos 26 grados Celsius, el afamado actor y rapero estadounidense Will Smith participó este domingo en la maratón de La Habana, animada por unos 6000 andarines de 52 países.

El ganador del Premio Grammy y nominado dos veces a los Oscar tomó la partida en la popular Marabana a las 7.00 am (hora local) en el medio del grupo de corredores con el dorsal 1447 y arribó a la meta alrededor de 2 horas y media después, tras cubrir la media maratón (21.097 km).

Sonriente y luciendo ropa deportiva de color rojo y negro, Smith fue aplaudido durante todo el trayecto y al cruzar la meta saludó afectuosamente a centenares de admiradores, que coreaban "Will, Will, Will".

El célebre visitante respondió a las muestras de cariño de los cubanos lanzando besos a la multitud y regalándoles su contagiosa sonrisa.

Más de dos decenas de fotógrafos y reporteros lo asediaron durante varios minutos en busca de recoger alguna de sus vivencias en su primera asistencia a la maratón principal de Cuba, pero el célebre actor fue escueto en sus declaraciones.

“Estoy muy contento de estar aquí en Cuba”, dijo Smith en perfecto español, mientras caminaba custodiado por su equipo de seguridad hacia el lujoso Hotel Gran Manzana Kempinski -a unos 250 metros de la meta- donde se encuentra hospedado.

Smith, de 50 años, ganador del Premio Grammy y nominado dos veces a los Oscar, visitó a Cuba por primera vez en 2017, para hacer de maestro de ceremonias en la gala por el Día Internacional del Jazz, efectuada en el Gran Teatro de La Habana Alicia Alonso.

Las principales pruebas de Marabana fueron ganadas por los cubanos Yudisleivis Castillo y Henry Jaen, quienes repitieron sus triunfos del pasado año y se ganaron otra vez el derecho a competir el próximo año en la maratón de París.

En la media maratón dominaron Daylín Belmonte y Luis Angel Martínez.

Dos leyendas del deporte cubano, Javier Sotomayor y Ana Fidelia Quirot, dieron la arrancada, junto al presidente del Comité Olímpico Cubano, Roberto León Richards.

Varios exastros olímpicos del deporte cubano estuvieron presentes en la prueba, incluidos Dayron Robles, Yumilka Ruiz, y Yumileidi Cumbá, entre otros. También estuvo presente el titular del Instituto de Deportes (Inder), Antonio Becali.

La prueba saludó el 499 aniversario de la fundación de la Villa San Cristóbal de La Habana y el Día de la Cultura Física y el Deporte en Cuba.

Marabana 2018

Ganadores

Media maratón (21,097 km)

Femenino

1- Daylín Belmonte (CUB) 1h21.28

Masculino

1- Luis Angel Martínez (CUB) 1h11.32

(42,195 km)

Femenino

1-Yudileidys Castillo UB) 2h53.51

Masculino

1- Henry Jaen (CUB) 2h33.59

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/176812-will-smith-es-aclamado-en-maraton-de-la-habana>



Radio Habana Cuba